



我國豫期通り脱退

完全な國防へ邁進

(ロンドン十五日)

海軍會議に於ける日本代表の主張強硬なる爲難期の如く他國代表との間に意見の合致を得る能はず、本日午後の會合にて水野代表が再び均等兵力を主張したに對し他國代表が日本の要求を拒否したる爲難は決裂の止むなきに立つた。日本代表は其の際「日本は絶対に建艦競争の渦中に巻込まれる」を好まず。

「日本は絶対に建艦競争の渦中に巻込まれる」を好まず。

R. Conde de Sarzedas, 150
C. P. 2275 Tel. 2-7465
SAO PAULO
伯立市コンデ・デ・サウ・パウロ新聞社
發行所 備考 1月31年30日
R. Florencio de Abreu, 74-A
End. Tel. "Tozan"
C. Postal, 528 - SAO PAULO
End. Tel. "Tozan"

酒 東 魏 蘭
後 藤 商 會
ガーナー
危 篓

アグランバ 植拓イ

矢崎氏 二月 中旬 職員を引具し 出發

助成費三十万圓は既に大蔵省の査定を終り、議會通過も確實となつたので、拓殖省では出稼王体を海外へ移住組合とすることとする準備を進めてゐるが、これが計画案の内容は概案左の通りである。

日本よりの移植民を愈々入植せしむるに反して独立經營をなさざるものであるが、東洋人としては現亞國エノス。アレス。アイス。内伊子等が當ることとなり、時個人名義で出稼するか、その下に招請主任、會計主任、事務組織の如きである。

小學校長を毒殺 犯罪の日本

三千圓を掠む

さて近頃の犯罪の中でも最大の事件は、小学校の廿七歳位の「イド鏡眼」をかねてやつてのけたのは、小学校の白壁喫茶店で毒殺したいた男が、校長が来る以前に事件だ。

最新爆撃機の威力 獨軍の「驚」

◇ラヂオ方位盤の効果

さて近頃の犯罪の中でも最も大変の喫茶店で會った時、相手にやつてのけたのは、小学校の廿七歳位の「イド鏡眼」をかねてやつてのけたのは、小学校の白壁喫茶店で毒殺したいた男が、校長が来る以前に事件だ。

昨年十一月廿一日東京市浅草区飲んだが良いので捨てたと

西側北常小学校長増子栄三郎によると、事件は直後所から飲食料三千円を貰つた。

二百九十五圓を貰つた。例の事件は、この間

用意して製造した紅茶を二口三

千円入りを盛つ拂ひ、圓タクをしたが、これが原因で事件が発生した。

事件は、この「五千圓事件」は、

新嘉坡の男からの電話に應じ、財にアーブル上の金包み三千五

百圓を貰つた。事件は、この間

用意して製造した紅茶を二口三

千円入りを盛つ拂ひ、圓タクをしたが、これが原因で事件が発生

ブラジルの 軍人になる道

(8)

陸軍士官学校

校

杉山英雄

著者

年

平均

給

六

千

以上

卒

生

は

卒業

した

年

生

は

年

生

は

卒業

した

年

生

